

» A lire demain

PRANGINS Le Musée national dévoile ce matin le programme des expositions temporaires qui vont se succéder durant l'année 2010 au château de Prangins.

INFOS EXPRESS

L'institution cherche des bénévoles

LA VIGNY Pour pouvoir offrir à chacun de ses 160 résidents, souffrant de divers handicaps, une ouverture sur le monde extérieur, l'Institution de Lavigny cherche à compléter son équipe de bénévoles. A ce jour, une quarantaine de personnes donnent de leur temps, en participant à des activités annexes, telles que les sorties, les activités sportives adaptées, les cultes ou encore les ateliers. En contrepartie, elles peuvent suivre des cours à thème. «Une institution sans bénévoles serait un désastre relationnel», pointe le directeur, Gérard Simon, dénonçant les contraintes économiques qui pèsent sur le milieu médical. «La plupart des hôpitaux vont vers un financement à la pathologie.» **A. MN**

Centre aéré en ville

GLAND La ville de Gland a choisi le bâtiment de Montoly pour ouvrir son premier centre aéré durant les semaines 2, 4, 5 et 6 des vacances scolaires d'été. Destiné aux enfants scolarisés à Gland entre la fin du premier cycle initial et la fin de la sixième, il aura une capacité d'accueil de 42 enfants par jour, encadrés par trois animateurs et quatre moniteurs. Pique-nique à midi. Tarif journalier (8 h 30-18 h): 30 francs. Gland subventionne le centre à hauteur de 15 000 francs. Inscription possible à la journée, et au maximum pour dix jours, sur le site www.gland.ch. **Y. M.**

Rolle veut savoir où creuser un parking

STATIONNEMENT Même si le besoin n'est pas pressant, l'exécutif veut évaluer six emplacements.

La Municipalité de Rolle envisage de mandater le bureau Transitec pour analyser la faisabilité de la construction d'un parking souterrain sur son territoire. Plus précisément, le mandataire limitera son étude à six secteurs que les autorités jugent susceptibles d'accueillir une telle infrastructure. Il s'agit de la gare, de la Colonie, de la place du Marché, du port, de la Tête Noire et du parc (vers le terrain de football).

«Le plan de quartier Grande-Butte-Jardin prévoit l'opportunité de réaliser un parking souterrain sous la place du Marché, et plusieurs conseillers communaux souhaitent qu'on étudie la possibilité d'en construire un vers le terrain de football. D'autres préféreraient des places souterraines au port. Actuellement, il n'y a pas de carence de places de parc à Rolle. Avec cette étude de faisabilité, nous préparons l'avenir.» Un crédit de 50 000 francs sera demandé au Conseil communal. **Y. M.**

C'est le boom des piscines dans le district de Nyon

LOISIRS

Les communes de Terre-Sainte envisagent de construire un bassin couvert à Coppet. Avec celui de Chésereux et de Gland, c'est le troisième projet lancé dans le district. La piscine de Bassins va avoir de la concurrence!

VINCENT MAENDLY

En Terre-Sainte comme dans le reste du district, et même du canton, la demande est réelle: il n'y a pas assez de piscines pour contenir à la fois les clubs sportifs, les écoles - tenues, théoriquement, de dispenser des cours de natation - et M. Tout-le-monde, qui aime faire quelques brasses à l'occasion. Beaucoup de bassins sont en effet scolaires, avec des heures d'ouverture très restreintes pour le public. D'autres sont en plein air, fermés durant la saison froide.

Après Chésereux, dont les citoyens ont récemment approuvé la construction d'une piscine couverte, Coppet et ses voisines se jettent donc à l'eau. Un crédit d'étude pourrait être voté cette année, portant sur la création d'une piscine de 25 m, à côté du Centre sportif des Rojalets. Une patinoire pouvant servir de patageoire l'été est aussi prévue. «Depuis un moment, on sait qu'il nous manque une salle de gym, explique le syndic de Coppet, Pierre-André Romanens. Cette piscine la remplacera, les écoliers pourront y suivre des leçons de natation.» Ce qui, actuellement, n'est possible pour les élèves du primaire que par le biais des sports scolaires facultatifs, en dehors des heures de classe. Les enfants se rendent à la piscine de Bassins pour cela.

«Prolifération aberrante»

De son côté, Gland va bientôt déterminer l'implantation de sa piscine de 25 m. Les élus se pencheront ensuite sur le crédit d'étude. En septembre, en principe. Cet engouement aquatique

» La carte des bassins existants et, peut-être, à venir



ne fait cependant pas que des heureux: il inquiète Didier Lohri, syndic de Bassins. Pionnière de la région avec sa piscine couverte, la commune du pied du Jura pourrait faire les frais de cette «prolifération» de petites piscines, que son syndic juge «aberrante». «Ce qu'il manque

dans la région, c'est un bassin de 50 m», clame-t-il. Didier Lohri a calculé qu'une fois ouverte la seule piscine de Chésereux fera chuter de 20% la fréquentation de celle de Bassins. «L'hiver, les gens ne viendront plus chez nous à cause des routes qui sont mauvaises. Le canton ne dé-

neige plus», illustre-t-il. Pour sortir du lot, les autorités de Bassins devront miser sur la spécificité de leur piscine: une eau plus chaude (28 degrés), qui lui permet d'être considérée comme un bassin médicalisé. Construire une grande piscine régionale, c'est aussi le

En attendant, Morges cherche l'endroit idéal

Plus de vingt ans qu'on en cause à Morges. Là aussi, le besoin est pressant, la piscine du Parc est en plein air et celle, couverte, du Petit-Dézaley est déjà sous-dimensionnée depuis belle lurette. Une nouvelle piscine couverte, pensée à l'échelle du district, est ainsi à l'étude depuis plusieurs mois. Et ça va bientôt bouger! «Avant l'été, promet la syndique, Nuria Gorrite, le programme (ndlr: la longueur des bassins, le nombre de lignes, les équipements, etc.), le site choisi et le plan de financement du projet seront communiqués.» Six emplacements ont été passés au crible: à la Prairie-Nord, en face de la patinoire, et au Parc des Sports, à Morges, ainsi qu'à Colombier, à Saint-Saphorin, à Etoy et à Loney. Verdict bientôt, donc.

credo de l'association genevoise Regio Nage, qui milite pour un bassin olympique au Grand-Saconnex ou à Versoix, à deux pas de Mies. Et pour financer les 30 à 35 millions de ce projet, un partenariat avec les communes de Terre-Sainte était naturellement évoqué. Or si celles-ci choisissent de créer leur propre piscine, sans doute tourneront-elles le dos au projet genevois.

Fondateur de Regio Nage, Jean-Marc Leiser reste toutefois optimiste et voit dans l'attitude des autorités de Terre-Sainte «le souhait de réfléchir à une variante locale pour comparer les deux offres». Le syndic de Coppet, Pierre-André Romanens, est quant à lui pragmatique: «Si Versoix nous prouve que son projet est beaucoup mieux, on y réfléchira.» Enlisé depuis quelques années, ce dernier devrait rebondir d'ici à cet été: son emplacement sera enfin déterminé. ■

Le passage sous voies sera élargi et sécurisé



Le tunnel de Bellefontaine passera de 4,2 m à 7,5 m de large, avec un trottoir de 1,5 m. Il mesurera 4,5 m de haut.

MONT-SUR-ROLLE L'ouvrage situé au-dessus de l'Hôpital de Rolle est vétuste. Sa reconstruction est à l'enquête publique.

Les travaux envisagés par les CFF et la commune de Mont-sur-Rolle permettront d'élargir le tunnel, d'aménager un trottoir et de construire une plate-forme capable d'accueillir une éven-

tuelle 3e voie ferroviaire. Coût estimé, 2,5 millions (financés à 49% par Mont-sur-Rolle et à 51% par les CFF). A l'avenir, deux voitures pourront se croiser, les camions pourront passer et les piétons seront en sécurité.

Un préavis sera présenté au Conseil communal de Mont-sur-Rolle. Les travaux auront lieu entre mars et octobre 2011. Le trafic ferroviaire ne sera pas perturbé. **Y. M.**

Lassée d'attendre, Rolle lance sa route d'évitement sans l'aval du canton

FORCING

La réfection de la Grand-Rue et la route de contournement RODEO 2 seront à l'enquête le 20 avril. La Municipalité a décidé d'aller de l'avant sans avoir obtenu toutes les autorisations de l'Etat.

Les autorités rolloises n'en peuvent plus d'attendre que les services de l'Etat répondent à leurs courriers. Suite à son entretien avec le conseiller d'Etat Jean-Claude Mermoud, la Municipalité espérait que le canton desserrerait le frein au projet de route d'évitement RODEO 2, à l'ouest de Rolle. Toujours sans nouvelles, elle a décidé de mettre ce dossier à l'enquête publique, en même temps que la très attendue réfection de la Grand-Rue.

«On a répondu à toutes les demandes des services de l'Etat, sans retour de leur part. A un moment donné, il faut arrêter d'attendre, déclare le municipal Stéphane Zeugin. Alors, c'est vrai, on fait un peu le forcing.»

Et d'expliquer que, auprès du Service de la faune et de la na-



STÉPHANE ZEUGIN, MUNICIPAL

«On a répondu à toutes les demandes des services de l'Etat, sans retour de leur part. A un moment donné, il faut arrêter d'attendre»

ture, Rolle s'est engagée à recenser les arbres et à étoffer le cordon boisé de Pré-de-Vert. Elle attend encore de savoir quel aménagement prévoir pour les animaux sauvages. La ville a d'autre part précisé au Service de la mobilité que des pistes cyclables étaient comprises dans le projet.

Pas de constructions

Quant aux craintes du Service du développement territorial de voir cette nouvelle route engendrer des constructions, Stéphane Zeugin les balaye une fois de plus. «Notre plan de quartier Ouest,

avalisé par le canton l'an dernier, ne prévoit aucune construction. Et la Municipalité de Gilly nous a garanti par courrier qu'elle n'envisageait pas non plus de déclasser sa zone agricole dans le même secteur.»

Reste que le Service des routes doute de la réelle utilité de RODEO 2. «Transitec a fait la démonstration de l'utilité de cette route, qui délesterait la Grand-Rue de près de 5000 véhicules sur les 11 000 qui traversent le bourg chaque jour, argumente Stéphane Zeugin. Que demander de plus!?» **YVES MERZ**